

# 松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団委員会  
2025年11月23日版 新生第259号  
<https://www.matsu8.info/>  
<https://www.facebook.com/scoutmatsu8/>



※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記

## ビーバー隊ニュース

◇10月5日は「イモ掘り大会」でした。毎年、野村団委員長が大切に育てて頂いている畑でサツマイモ掘りを行いました。「いつもより小さいよ」と野村団委員長は言われていましたが立派なサツマイモがたくさん掘れました。軍手を着けて両手で一生懸命掘りました。おやつに蒸かしたサツマイモを頂き、美味しかったですね。

◇10月26日は「ハロウィンパーティー」でした。少し早いですがビーバー隊のハロウィンパーティーを行いました。最初に不思議な「万華鏡」作り、景色が面白い形に見える不思議な鏡を作りました。次は魔物に隠されてしまったおやつの搜索です。無事に見つけだしてたくさんのお菓子をゲットしました。おやつはお菓子とケーキを作りました。クリームとチョコの2種類のケーキをスカウト自身で作って食べました。

◇11月2日に「かわかぜ地区ビーバー祭り」へ参加しました。松戸、柏、我孫子、流山、野田から全てのビーバースカウトが集まってのゲーム大会です。やはり皆で遊ぶと楽しいですね。気候がずいぶんと涼しくなってきました。次回はクリスマス会準備です。ビーバースカウトは元気に遊びます。(酒井)



## カブ隊ニュース

◆10月12日は21世紀の森と広場で組集会を行いました。野外活動主体とし、翌月に実施が予定されている「ポケモントレーナーイベント」で行う各種ゲームを体験しました。このイベントはCS年代が楽しめるゲームが企画されており、進行手順の確認を兼ねて実さながらの進行としました。吊り下げられた風船を用いたゲーム（詳細はイベント前ため伏せておきます）では風があると難しくなるなどの進行側における課題発見にもつながりました。ゲーム中ではスカウト達が自主的に互いに声をかけ合い役割を分担することでゲームを上手く進められるようにしたり、指導者やデンリーダーがゲーム進行で手一杯になっているところ、見学者とそのきょうだいも楽しめるようにフォローをするなどスカウトラしい一面も出していました。進行役を含めて全員が和気あいあいとが楽しむことができました。

◆19日はふれあい22地区のキャップハンディオリエンテーリングに参加しました。今年のカブスカウトは車椅子体験を通じて足の不自由な方への理解と、自分たちでできるサポートについて学びました。普段乗らない車椅子に大はしゃぎでしたが、介助者の有無で行動範囲や細やかな動きの体感が大きく変わることなどが、体験を通じて理解できましたと思います。もし困っている方には会ったら、この経験を活かして助けてあげられるといいですね。(相澤)



## ボーイ隊ニュース

◇10月5日に松戸市ジュニアソフトボール大会開会式の奉仕をしました。市内のBS、VSが集まり開会式の入場から終了まで各チーム名のプラカードを持ちながら選手の先導をしました。

◇10月19日はキャップハンディオリエンテーリングに参加しました。今年は耳が聞こえない方を講師に迎え、耳が聞こえないことによる困りごとやその対処法、手話などを教わりました。スカウトも積極的に質問し、充実した集会になりました。

◇10月26日はシロクマ班、ヒグマ班の各班での集会でした。シロクマ班は釣りの予定でしたが雨天のため中止。急遽ヒグマ班と合流し、一緒にパラコード（カラフルなひも）を編んでのチーフリング作りとなりました。編み方を学習した後、各自が用意したパラコードを編み、立派なチーフリングができました。(小島)



## ベンチャーチームニュース

◇10月13日に松戸市スカウト連絡協議会主催の「みんなで遊ぼう、自然体験学級」での参加者引率として高橋VSが奉仕参加しました。

◇10月26日ベンチャーチーム会議を開催しました。この秋から、冬にかけての取り組みについて話し合い、直近ではクリスマス会に向けた準備作業を11月も継続して実施していきます。(高橋)

## ローバー隊ニュース

◇10月12日秋晴れの下、野田市関宿からカヌーで松戸を目指しました。小島RS、植松RSの2名が挑戦し、元ローバーの横澤先輩にも一緒に参加いただきました。当日朝に江戸川護岸でカヌーを組立て、2名が乗艇、1名は自転車での伴走とし、8時27分に関宿を出発しました。川の浅瀬に船底が引っかかる場所が多く、漕艇に苦労しました。途中2カ所で乗員を交替しながら、16時30分前に流山橋下へ到着、上陸としました。参加メンバーはかなり疲れたようです。上陸場所には小林RSと団委員長にも駆けつけていただいたほか、小島BS隊長には終日、ご支援をいただきました。今回、体験して判った事が数多くあり、次回挑戦への糧ともなったカヌー川下りでした。(高橋)



## 団関係ニュース

◇10月11日に団会議・団委員会（合同）を開催  
活動報告・予定が承認されました。

◇10月13日第24回「みんなで遊ぼう！！自然体験学級」が開催されました

松戸エリアに於ける募集行事が、21世紀の森と広場にて開催されました。参加者の内、当団担当エリアのご家族にアプローチ開始、一人でも多くの仲間ができたらいいね！

◇11月16日「めざせ！ポケモントレーナー」を開催予定  
日本連盟主催による「ポケモントレーナーイベント」について、松戸第8団では21世紀の森と広場にて開催を予定しています。団を挙げての企画になりますので、多くの方のご支援をお願い致します。(野村)

## 育成会ニュース

◇10月26日に年次総会が開催され、おかげさまで無事に終えることが出来ました。ありがとうございました。その際に日本連盟から育成会宛に20年の維持会員年功章のメダルを頂きました。次の1年もご協力よろしくお願いします。(育成会 秋山)

◇11月になり今年もあと2ヶ月。皆さんやり残した事はありませんか？まだ間に合いますよ！ラストスパートです！クリスマス会も楽しみです。(スカウトクラブ 丸山)

### クリスマス会のお知らせ

日時：12月7日（日）11時45分から  
場所：八ヶ崎市民センター2Fホール

集合時間等は各隊  
でご確認ください